

人形浄瑠璃を体験しました！



【飛び入りでの人形遣い】

【太夫に合わせての“語り”】

【3人での人形遣い】

文化庁「文化芸術による子供の育成事業」の巡回公演として“淡路人形座”が来校しました。国語の古典の学習にもなり、日本の伝統文化の魅力を知る機会と捉えることもできました。

1年3組が代表クラスとなり、事前学習から当日のリハーサルを経て、公演（本番）の中での出演となりました。日頃体験の少ない(?)「正座」にも苦労しながら…事前の学習では何度も語りの練習をしました。本番では、正座で脚が痛くならないように…と、おしりの下に木製の補助具を入れたことにより、脚の痛みもほとんどなく語りに集中することができたようです。慣れない言い回しや、人形の扱い方に苦労しましたが、大変立派に活動することができました。人形座の人たちからも「大変すばらしい子どもたちですね」と褒めていただきました。3組以外の生徒は見学だけでしたが、3組生徒が精一杯取り組む姿を見ながら貴重な体験・鑑賞ができたのではないかと思います。

期末テストが終わりました (11/15木)

テストは…いい点を取ることが目標ではなく、日頃の授業や家庭学習への取り組みで、学んだことがしっかり身についているかを試すものです。採点をしながら思うのは…授業の中で「ここ大事だよ！」や「ここはテストに出すから勉強しておいてよ！」と言っていたところができていると、『頑張ったなぁ』と感ずるのですが…、逆に全くできていないと『ここ出す！って言ったのに…』とガッカリします。学習は覚えるポイントや確実に身に付けて欲しい知識や技能があります。ぜひ授業を大切にして、各教科の担当からの話をしっかり聞いて勉強してほしいですね

今後の予定 11/19(月)~11/26(月)			完全下校
11/19(月)	A日課 道23456 中央委員会		16:45
11/20(火)	A日課 125643 新入生入学説明会		16:45
11/21(水)	A日課 1234学		15:15
11/22(木)	A日課 木2345志	※3年…進路講座	16:45
11/26(月)	A日課 道23456 専門委員会		16:45

「先輩授業」

3年生が今まで学習してきた「志」を1年生に伝えていく授業です。1年生としては先輩たちが学んできたことを教えてもらうことで、これからも自分たちの目指していく“志”をより明確にしていけると思います。

【部活動 結果】 ☆1年生も活躍しています！

＜男子バレーボール部＞ 轟 快杜 (3)、鈴木舞人 (3)、鈴木聖人 (3)、岩崎カイオ (2)

西部大会 8位 → 県大会へ ※1/12 会場；本校

＜女子ソフトテニス部＞ 加藤胡乃栞 (3)、永井優理子 (4)、石井七瀬 (1)

西部大会 団体 3位 → 県大会へ ※11/18 会場；浜松市営花川コート

個人 永井・加藤ペア 14位 → 県大会へ ※11/17 会場；浜松市営花川コート

【調理実習より】

家庭科の授業で「りんごの皮むき」の実習がありました。

包丁の使い方が今までの経験などの差が出ていたように思います。日頃、家庭で包丁を使ってお手伝いをしているのか…ササッと皮むきをしてしまう生徒や、びくびくしながら包丁を使い、見えてとても怖い生徒もいました。ぜひ、家庭でも保護者の皆さんと一緒にやってみてください。

